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Wenn man ihn wirklich möchte, hätte man ihn gleich holen müssen als er für 2,5Mio zu haben
war. Folgendes habe ich mir auch schon gedacht, als die Gerüchte mit Mainz und Köln
auftauchten: Wenn das Interesse wirklich besteht, wieso haben diese Vereine nicht
zugeschlagen als er für diese Summe scheinbar auf dem Markt war? Wieso unterschreibt der
Spieler in Dänemark, wenn er doch eigentlich woanders hinmöchte?
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